

○スクエア荏原の深夜騒音について

Q スクエア荏原隣接の公園にて、深夜の騒音に苦しめられています。特に12時から3時にかけてスケボーに興じる若者が後を立ちません。警察に注意してもらってもすぐ戻ってくる有り様で、施設としてきちんと対策して頂きたいのです。こうしてメールを書いている今も階段付近にてスケボーが行われており、家族共々眠れないのです。不眠状態が続くようだと日中の仕事に影響しますので、治療費や精神的苦痛に対する損害もかなりあります。

早急に警備員の深夜常駐、あるいはモスキート音発声装置の深夜稼働を図るなど、施設の管理責任を果たしては頂けないでしょうか。

A 平塚公園およびスクエア荏原前広場は、震災時に地域の方々が一次的に避難できる場所として24時間開放していますが、スケートボードでの乗り入れやボール遊びなどの行為は禁止しています。現在、禁止行為を明記した看板を常時設置して注意喚起を図るとともに、スクエア荏原を管理する職員がいる午後8時までに禁止行為を発見した際、その都度厳重に注意を行っているところです。また、午後8時以降、深夜につきましては、警備会社による巡回を行っています。

ご要望の、スケートボードによる深夜の騒音への対策につきましては、公園内に夜間のスケートボード遊びを禁止する旨の看板を設置し、注意喚起をするとともに、当面の間、ご指摘のありました午前0時から午前3時の時間帯における警備会社の巡回を強化していきます。また、スクエア荏原の最寄りの交番に対し、夜間の騒音への対応を依頼します。

(防災まちづくり部公園課・文化スポーツ振興部スポーツ推進課)